

愛の家グループホーム中川吉津 通信

さんぽみち



ホーム理念



喜怒哀楽を大切に～その人らしい生活を我々は常に考えます～

4月に入り、新入学・新社会人など、新たな門出を迎えた方が沢山いたと思います。緊張とワクワクな気持ちで頑張って欲しいものですね！当ホームでは、相変わらずワイワイ・ガチャガチャと笑い声などが絶えない日々です。最近、皆さんテレビよりも音楽を掛けて欲しいと要望が有り、1Fではテレサテンさんや美空ひばりさん、2Fでは、千昌夫さんが毎日流れています！利用者さんによっては、歌が流れると突然、泣き出される方も・・・懐かしい思い出が蘇ったんでしょうか？4月も皆さん！元気！元気！



日常の様子です！

4月に入られた小山さん！お手伝い有難う御座います。これから宜しくお願ひします！

モップ掛けは、私の仕事よ！
どいて！どいて！



なんかいい写真！



童心に帰ってます！

俺の特等席！！

皆さん！
真剣な表情です！

今月の一押しメニュー
牛丼でえ～す！



- 内科往診
- 七宝往診
- フィリピン料理
- 誕生日会2名

5月の予定でっす！



- 内科往診
- 七宝往診
- フィリピン料理
- 誕生日会2名

4月はサンドイッチ！

COFFEE SHOP

Yoshidu

